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本报讯（记者 侯婷婷） 9月25日
晚，昆明聂耳交响乐团 2020-2021音
乐季开幕音乐会在春城剧院奏响。

本场音乐会由现任北京国际音乐
艺术节委员会主席、中国爱乐乐团艺
术总监余隆执棒，当今最具影响力的
杰出中国小提琴家吕思清到场助阵。
整场音乐会以马克斯·布鲁赫的《g小
调第一小提琴协奏曲》开场，高雅的古
典交响乐为观众带来顶级音乐体验。
特别是吕思清的现场演绎美妙动听、
激动人心，让观众听得如痴如醉，在大

家的热烈鼓掌中，吕思清又额外演奏
了马斯涅的《沉思》等两首经典小提琴
独奏。随后，在余隆指挥下，昆明聂耳
交响乐团演奏了彼得·伊里奇·柴可夫
斯基的《e小调第五交响曲》，精彩的
表演收获观众热情的掌声。

据悉，在昆明聂耳交响乐团新音乐
季上，乐团将打造18场音乐会，除了节
庆系列、致敬经典等板块，还包含《小河
淌水》（无词版）等一系列极具云南地方
特色的交响乐原创作品，同时，我国作
曲名家的优秀原创作品，也将依次上演。

本报讯（记者 龙舟） 9月26日，
由云南白药集团股份有限公司党委与
中国木偶艺术剧院主办的“致敬白衣
天使——偶遇百年经典 乐享健康生
活”活动中，大型经典木偶剧《大闹天
宫》精彩上演。

“以木偶为媒介，以歌舞演故事。”
中国木偶艺术历史悠久、源远流长、品
种繁多、用制作精细造型传神的木偶，
生动表现多彩的民俗生活，是优秀传
统文化的宝贵财富。为了让更多人了解
并参与守护这项传统艺术，让经典文化
焕发全新生命力，云南白药携手中国木
偶艺术剧院，打造国潮文创新理念，通
过“偶遇经典，焕新国潮”系列活动，将
国家级非物质文化遗产“木偶戏”和顶
级木偶戏大师带到大众身边。“活动得

以顺利开展，离不开医护工作者们在疫
情期间的努力与付出。他们为了大众
健康，逆行而上，正是他们这种付出与
奉献精神，才使社会恢复了日常秩序。
我们用经典木偶戏《大闹天宫》，致敬
白衣天使，感谢他们在过去数月中的
付出与坚守。”主办方有关负责人说。

《大闹天宫》是周恩来总理指定作
为新中国成立十周年的献礼作品于
1959年国庆节期间首演。曾荣获“第
十一届国际木偶节最佳艺术奖、儿童
评选奖和国际语集体奖”“第四届中国
儿童戏剧节优秀展演剧目”，作为中国
木偶剧院的保留剧目经久不衰。此次
上演的《大闹天宫》完整还原了 60年
前的经典木偶剧作品，向我们展示着
那个年代的传统与经典。

本报讯（记者 伍平）9月24日，以
云南省一线缉毒民警罗金勇及其妻子
罗映珍为原型创作的国内首部禁毒题
材音乐剧《重生》在深圳保利剧院首演。

1000多个日夜，600多封日记情
书。《重生》以真实事件为蓝本，讲述了
云南缉毒警察罗金勇在与3名毒贩搏
斗时不幸身负重伤成为植物人，在妻
子罗映珍日以继夜的守护下重新醒来
的感人故事。

该剧在筹备过程中，得到了云南
省委宣传部的大力支持，剧中所涉及

的云南民俗文化由云南省委宣传部指
定重大文化项目专家组专家进行了全
程指导。9月 24日至 26日该剧在深圳
保利剧院开启演出之旅后，将在全国
各大城市进行巡演，计划12月到云南
演出。

音乐剧《重生》由公安部新闻宣传
局、腾讯影业出品，国家禁毒委员会办
公室、全国公安文联、云南省委宣传
部、云南省公安厅、腾讯影业联合制
作，何李活音乐剧、东莞塘厦松雷音乐
剧剧团、保利演出制作。

新华社日内瓦9月26日电 21日至
25日，在联合国人权理事会第45次会议
期间，中国国际交流协会、中国民间组织
国际交流促进会的多位代表踊跃发言，
积极阐释中国的全球治理观、文明观和
人权理念，介绍中国社会组织开展的国
际抗疫合作以及中国在少数民族地区脱
贫等方面取得的成就。

中国国际交流协会代表指出，联合
国成立75年来，维护民主公平国际秩序

已经成为国际社会共识。我们坚决反对
霸权主义，反对强权政治，反对有些国家
不择手段、不讲道义、不顾规则地追求本
国利益，罔顾其他国家和人民求生存、求
发展的正当诉求。

中国国际交流协会代表批评个别国
家近来将国家间正常文化交流政治化、
对民间交往设置障碍，认为这违背世界
发展大势和历史潮流，并将自伤其身。中
国国际交流协会代表呼吁国际社会继续

支持联合国发挥领导作用，构建更加公
正合理的国际秩序。

中国国际交流协会代表认为，人民
幸福生活是最大人权。中国在抗击新冠
疫情时，始终坚持以人民为中心，坚持依
法、科学、精准防控，构建全民参与的严
密防控体系，不计代价抢救每一位患者
生命。而个别国家的政府和政党将私利
置于人民生命安全之上，不尊重事实、不
尊重科学、不尊重生命，没有采取有效措

施阻止疫情在其国内迅速蔓延。
中国民间组织国际交流促进会代表

表示，应对新冠疫情需要各国携手同行，
共渡难关。但个别国家实施的单边强制
措施给国际关系带来了负面影响，严重
影响人权保障和法治进程，并使一些国
家的人民难以及时获得抗疫物资支持，
陷入更大人道主义困境。

代表们还介绍了中国少数民族地区
脱贫和发展的成功经验。

中国的全球治理观、文明观和人权理念
——中国社会组织代表在人权理事会踊跃发言积极阐释
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新华社北京9月26日电（记者 赵
文君）中国邮政26日发行《第40届全国
最佳邮票评选纪念》邮票纪念张，这是中
国首枚NFC芯片邮票。该邮票在传统印
刷工艺中植入NFC芯片，集邮者可通过
中国邮政App读取芯片内容。

为庆祝一年一度的全国最佳邮票评
选颁奖活动，中国邮政特别制作《第 40
届全国最佳邮票评选纪念》邮票纪念张。
纪念张内置超薄芯片，邮票序列码、荧光
暗码与芯片的 ID一一对应，使集邮者手
中的每一枚纪念张都是独一无二。邮票
印制团队经过长期研究及专项技术突
破，引入多层纸张复合技术和激光打孔
技术，既能保留完整的邮票纸张属性，又
能在印制工艺中保护芯片。

中国邮政有关负责人表示，芯片邮
票将互联网、前沿科技与传统邮票有机
结合，既体现了高端防伪工艺技术优
势，也满足了防伪溯源、信息化应用等
方面需求，是中国邮政邮票发行中的重
大创新，也走在了世界邮票发行与印制
的前列。

据介绍，NFC技术是一种短距离的
高频无线通信技术，在商品防伪、新零售
电子价签、智能餐盘等诸多领域得到广
泛应用。此次与邮票结合，集知识性、趣
味性、参与性为一体，将会为集邮者带来
全新的互动体验。

新华社北京9月26日电 即将于
9 月 28 日出版的 2020 年第 39 期《瞭
望》新闻周刊刊发题为《加装电梯好事
为何成难题》的文章。摘要如下：

近期，各地推进老楼房加装电梯
工作普遍提速。上海、成都和济南等地
把加装电梯的业主意愿征询通过比例
放宽到了三分之二，并且取消了一票
否决制。上海市要求各区在今年内推
出加装电梯“作战蓝图”，让老百姓了
解到自家楼栋是否符合加梯条件。济
南市既有住宅增设电梯工作开展近 3
年来，共计开工建设 720部，发放财政
补助资金9867.75万元。

记者调查发现，群众利益诉求不
同、审批流程复杂、行业标准不规范、
加梯资金筹措难等四大难题正困扰老
旧小区加梯进程。

一是业主利益诉求存冲突。
首先是房价的分歧，一些住户反

映：当初买房，金三银四，为最佳楼层；
二楼排第三，家里有老人上了年纪，一
楼也有优势；五至七楼是价值最低的
楼层。加装电梯后，五六七层逆袭成最
贵的黄金楼层，三四楼不再是黄金楼
层，一二楼房价下跌。

安装电梯客观上对低楼层居民带
来诸多不便，如占院落、增干扰，减采
光、增噪声等。上海市漕河泾街道冠生
园路居委会主任茅伟新说，一二楼居
民的思想工作最难做。从目前加装电

梯成功的案例来看，一些楼栋的一层
是商户，大大降低了沟通难度，真正的
硬骨头还在后面。

二是加装电梯流程复杂、周期长。
茅伟新说，该辖区的居委会只有4

个人，加装电梯可能涉及绿化带、电、
煤气、水等管网的移位，需多个部门审
批，居委会应付不过来。

上海市徐家汇街道潘家宅居民区
党总支书记朱瑾说，“从居民意见征询，
到电梯加装成功，需要1年半到2年时
间。多数部门很支持，办得就快；个别部
门拿不准，审批就慢，需要通过党建结
对子、托熟人等方式才能加快进程。”

三是行业鱼龙混杂。
“有的企业就是几人组成的草台

班子，从电梯生产企业买来电梯，找一
家钢结构公司，再找个干基础工程的，
就敢‘挂羊头卖狗肉’，给百姓加装电
梯。”业内人士指出，一些小公司不规
范的行为，搅乱了市场秩序，也导致部
分小区加装电梯出现质量问题，存在
安全隐患。

四是加梯资金筹措难。有的地方
采取每户平均出资的方式，引发了不
少矛盾。

上海市徐汇区凯旋路3031弄小区
5号单元楼正在紧张施工。记者了解
到，在不考虑政府财政补贴前提下，所
在楼栋业主需自筹资金 86万元，按楼
层确认出资比例。一楼不缴纳，七楼住

户缴纳最多，达11.6万余元。
“这对一些家庭困难的群众来说，

是一笔不小的支出。”朱瑾说，“后期的
运营维护也需要资金，但物业费又不
能随便涨。”

针对上述难题，上海徐家汇街道
办事处副主任吴洪良表示，加装电梯
不仅是一项民生工程，更是促进居民
自治，让更多居民主动参与到社区事
务中来的民心工程。

上海市漕河泾街道办事处副主任
杨悦说，加装电梯中的大多数事务都
需要居民自己协商解决，如出资方案、
乘梯付费方式等。在市区级层面，政府
部门需要畅通加梯流程，让居民诉求
更好更快落到实处。

杨悦建议，打出一套小区微更新
组合拳。“比如改善小区绿化带，集约
利用空间增加车位，对低楼层居民在
停车上予以更多方便等。”

业内人士还建议政府制定相关配
套政策，引导社会资本积极参与创新
电梯加装各种商业模式，如明确社会
资本作为“特许经营商”或“垂直交通
服务商”的责权利边界，细化工程技术
规范、合同文本、居民费用分摊比例、
使用收费标准等具体内容。此外，老楼
加装电梯也需要有统一的技术标准来
指导加装工作。既让从事电梯加装的
企业有据可循，也让监管部门在对电
梯加装的规范管理上有规可依。

《瞭望》刊发文章：

加装电梯好事为何成难题

新华社首尔9月26日电（记者 陆
睿 耿学鹏）韩国总统府青瓦台 26日
说，韩国将继续调查韩国公民日前在朝
鲜海域遭枪击身亡事件，同时要求朝鲜
就该事件加大调查力度。

青瓦台当天向媒体公布了韩国国家
安保会议常委会 25日晚举行会议的情
况。会议决定，由于朝方通报中所述事件
经过与韩方掌握的情报存在差异，韩国
将继续对事件进行调查，如有必要将邀
请朝方进行联合调查。会议同时要求朝
方加大调查力度。

会议决定，为防止此类事件再次发
生，韩国将尽快采取措施对朝鲜半岛西
部海域加强监视和警戒。

韩国军队联合参谋本部24日说，在
朝鲜半岛西部海域小延坪岛附近执行公
务时失踪的一名韩方渔业指导员已遭朝
鲜军方枪杀。青瓦台随后要求朝方公开
真相并严惩责任人。

青瓦台 25日表示，韩方收到朝鲜
有关此事件的通报，朝方在通报中就这
名韩国人遭枪击身亡做出了解释，同时
传达了朝鲜最高领导人金正恩对此事
的歉意。

世界卫生组织：截至欧洲中部时
间 25日 17时 13分（北京时间 23时 13
分），全球确诊病例较前一日增加
303005例，达到 32110656例；死亡病
例增加6316例，达到980031例。

美国约翰斯·霍普金斯大学：截至
北京时间 26日 7时 23分，全球新冠确
诊病例达 32406883 例，死亡病例为
985791例。美国是全球累计确诊病例和
死亡病例最多的国家，累计确诊病例达
7027910例，死亡病例为203571例。

美国约翰斯·霍普金斯大学 25日
发布的新冠疫情统计数据显示，美国
累计确诊病例超过 700万例。数据显
示，美国累计确诊病例在8月9日超过
500万例，8月 31日超过 600万例，从
500万例升至 600万例用时 22天，从
600万例升至700万例用时25天。

俄罗斯塔斯社24日援引俄卫生部
的消息报道说，目前俄所有地区均已
收到俄产“卫星V”新冠疫苗，接触新冠
患者的医疗工作者将优先接种。

日本首相菅义伟25日在新冠肺炎
疫情对策本部会议上表示，将从 10月

1日起，允许全球所有国家及地区的商
务及留学人员等长期签证持有者有条
件入境。观光游客不在此次放宽的入
境对象范围之内。

欧洲新冠疫情近期反弹明显，法

国、立陶宛、波兰24日报告的单日新增
确诊病例数均创本国疫情暴发以来新
高。新学期伊始，不少国家的学校成为
疫情多发区，防疫形势严峻。

据新华社北京9月26日电

9月25日全球疫情简报

美国病例超700万 欧洲三国创新高

2626日日，，警用车辆在印度尼西亚东爪哇省玛琅的街道上喷洒消毒液警用车辆在印度尼西亚东爪哇省玛琅的街道上喷洒消毒液。。 新华社发新华社发
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